



## PULSOPOLÍTICO

**EXIGEN PADRES DE LOS 43,  
REUNIÓN CON AMLO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La acusación que el GIEI hizo en su último informe contra la Secretaría de la Defensa Nacional, Marina y Cisen por su “participación activa” en la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, desató más imputaciones a aquellos y una urgente petición de los familiares de éstos a una reunión con el Presidente López Obrador para saber “por qué se bloquea información” sobre esos hechos.

A dos meses de cumplirse nueve años de esa tragedia, madres y padres de los estudiantes desaparecidos realizaron una marcha de la columna a la Independencia al Hemiciclo a Juárez en la Alameda Central para exigir su esclarecimiento, luego de estar en una conferencia de prensa con el asesor jurídico, Vidulfo Rosales, y con Santiago Aguirre Espinosa del Centro de Derechos Humanos Agustín Pro Juárez.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

Más tardó el INE en proponer un tope de gastos de hasta 34 millones 370 mil 666 pesos –que anoche era discutido en la sesión del Consejo General– que el dirigente de Morena, Mario Delgado, en declararse en contra al señalar que esa regulación y fiscalización en los procesos internos de su partido y la oposición, no pueden ser retroactivos y se contradicen.

Dijo que las corcholatas de su partido se quedarán en cinco millones con que los han financiado, a excepción de Adán Augusto López Hernández que paga su campaña con recursos propios y, en cambio, exigió que los del Frente Amplio por México que ocupan cargos públicos, como Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, soliciten licencia porque “podrían estar cometiendo un delito por el uso de recursos públicos”.

Si un gobernador reclama a los consejeros electorales que se le impongan medidas cautelares al Presidente y otro logra que se prohibiera el acceso de reporteros de la fuente a la reunión con consejeros electorales y que se les encerrara bajo llave en la sala de prensa del INE, como lo apuntamos ayer en este espacio, eso explica por qué se ignora lo que ordena la Comisión de Quejas de no abordar temas electorales en las mañaneras.

Fue para mostrar una encuesta del diario español *El País* que da una clara ventaja a Morena sobre la coalición PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano y cuestionar a quienes sostienen que podría tener interés en dañar a los aspirantes de la oposición y preguntar: “¿Por qué tendríamos que hacerles daño? No hay ninguna razón”.

Mario Delgado, dirigente de Morena, reveló que la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es la aspirante presidencial que más ha gastado en sus mítines, seguido de Ricardo Monreal –que ni espectaculares tiene–, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico